

Martin Weber  
Eric Jakob/Regio Basiliensis (Hg.)

# Die Regio-Idee

Grenzüberschreitende Zusammenarbeit  
in der Region Basel

Christoph Merian Verlag

# Inhalt

Vorwort des Herausgebers	7
Geleitwort	9
Einleitung	13
<b>Die Pionierphase der 1960er-Jahre</b>	<b>17</b>
Das Europa der Regionen	29
Von der ‹Fitzstiftplanung› zur trinationalen Regio-S-Bahn	37
Olympische Spiele am Oberrhein?	39
<b>Die Institutionalisierung ab 1970</b>	<b>43</b>
«Weitermachen!» – Die Regio in den Medien	54
Die Arbeitsgemeinschaft Europäischer Grenzregionen (AGEG)	63
<b>Die offizielle Oberrhein-Kooperation ab 1975</b>	<b>65</b>
<b>Endlich zu dritt: Die Zusammenarbeit der drei Regio-Gesellschaften</b>	<b>87</b>
Das Babuschka-Prinzip	94
Die Regio und Europa	96
<b>Dienstleister für eine Idee: Von den Leitgedanken 1991 zu Regio 99</b>	<b>101</b>
<b>Von der Oberrhein-Kooperation zur Metropolregion</b>	<b>107</b>

